
Wir haben Schüler gefragt:

 Wie geht es dir mit der Berufsschule Plus nach 7 Monaten?

Es erfordert schon etwas Anstrengung, auch in der Freizeit etwas für 

das Fachabitur zu leisten. Aber es ist eine gute Chance für meine 

Zukunft.

Ich persönlich finde es super, dass man sein Abitur während der 

Ausbildung machen kann.

Eine super Lösung, da man schon mal Geld verdient und auch 

arbeiten kann.

Ich habe praktisch nicht nur Schule, sondern kann auch meinen 

praktischen Fähigkeiten freien Lauf lassen und kann mich damit 

schulisch höher qualifizieren...denn heutzutage wird auch viel Wert 

auf Weiterbildung etc. gelegt. 

Wirklich eine super Sache, das Abitur und die Ausbildung zu 

verbinden!



Wir haben Schüler gefragt:

 Warum glaubst du, dass du die Berufsschule Plus schaffst bzw. nicht 

schaffst?

Ich bin mir nicht sicher, ob ich es schaffe oder nicht. Das Niveau ist 

schon recht sportlich. Es muss viel gelernt werden, sonst wird es 

knapp. Aber ich ziehe es durch.

Ich setze mir das Ziel, die BS plus zu schaffen und versuche, das auch 

zu erreichen, was ich mir vorgenommen habe. Man muss 

wahrscheinlich auch etwas ehrgeizig sein, denn wenn man keinen 

Willen hat, kommt man seiner zusätzlichen Verpflichtung auch nicht 

wirklich nach. 

Ich denke schon, dass ich es schaffen kann, da ich auch schon in der 

Realschule oft mit Zusätzlichem beschäftigt war und man versucht 

einfach sein Bestes.



Wir haben Schüler gefragt:

 Wie kommst du mit der zusätzlichen Belastung zurecht?

Eigentlich ganz gut. Es ist schön, seine Klassenkameraden zu sehen. 

Es wäre gelogen zu sagen, dass es nicht anstrengend ist zusätzliche 

Stunden zu machen. 

Am Anfang war es schon gewöhnungsbedürftig, am Mittwochabend 

noch Schule zu haben, da irgendwann auch die Konzentration 

nachlässt und ich davor auch schon Berufsschule hatte, aber mit der 

Zeit kommt man immer besser damit zurecht oder lernt auch, sich 

noch länger zu konzentrieren.

Am Samstag Schule zu haben, war deutlich angenehmer als am 

Mittwoch, da dort der Tag auch nicht so lange ist. Aber ich denke, 

wenn man immer gut mit dabei ist, dann hat man sich auch schon 

einige zusätzliche Arbeit gespart..



Wir haben Schüler gefragt:

 Mit welchem Ziel hast du dich für die Berufsschule Plus 

entschieden?

Ich möchte mit einem Studium mehr über mein Fachgebiet lernen 

und mir beruflich noch weitere Türen öffnen. 

Ich habe vor, die Berufsschule plus abzuschließen, damit man dann 

am Ende die Fachhochschulreife erlangt, weil man sich dadurch doch 

einiges an Zeit erspart hat und dann nach der Ausbildung auch gleich 

studieren kann.
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